
体験入学

（平成2５年７月２９日）
７月２９日（月）に本校校舎において体験入学を実施しました。

体験入学では、全体会として学校概要や進路状況の説明、在校生からの学校紹介を行っ

た後、英語科による「電子黒板を用いた英語表現Ⅰ」の体験授業がありました。

校長挨拶

在校生による学校紹介の様子

「電子黒板を用いた英語表現Ⅰ」の体験授業を行いました。



体験入学におけるアンケートの集計結果

【生 徒】 参加１０名 回収１０名

１ 体験入学の参加理由について

(1) ぜひ入学したいから。 ４名

(2) 他の学校と比較したいから。 ３名

(3) その他 ３名

・姉にすすめられぜひ見学してみたかったから。

・どんな高校か気になっているから。

・私は浪江町から避難しており、双葉高校のことを知っていて、父も双高卒なので、ぜ

ひ見学してみたいと思ったからです。

２ 体験入学の期日について

(1) 今ごろ（７月２９日）が良い。 １０名

(2) その他 ０名

３ 全体会の説明（概要・進路・生徒による説明）について

(1) よくわかった。 １０名

・学校の設備・主な内容についてわかった。

・進路や学校内の状況などわかった。

・校訓の意味や進路面での活動など。

・とても分かり易く説明して下さったから。

・高校についてどんな生徒を集めているかなど。

・学校生活についてがとてもよく分かりました。

・先生方や生徒方の説明はとても聞きやすかったです。

・生徒さんたちの説明や先生方の説明で、双葉高校での生活をどれだけ楽しんでいるの

かということや、学校に対する誇りや愛着の強さがとてもよく分かりました。

・とてもくわしい資料をいただいて、くわしく分かりました。

・進路について、どんな学校なのかなど。

(2) よくわからなかった。 ０名

(3) その他 ０名

４ 体験授業について

(1) よく理解できた。 ９名

・先生が面白い先生で、写真などでより分かりやすく表現してくれていたので、分かり

やすかったし面白かったです。

・all Englishは難しかったけれど先生の言っていることはわかった。

・分かりやすく先生がユーモアのある方で、楽しんで授業ができました。



・授業のポイントについて理解できた。

・ポイントの部分がよく分かった。

・とても面白い授業だったから。

・少し難しかったけれど、楽しかったです。

・とても楽しく授業ができました。

・新しい基本文や学校生活について分かりました。

(2) よく理解できなかった。 １名

・英語がちょっと苦手なのであまり理解できませんでした。

(3) その他 ０名

５ 部活動、学校施設見学について

(1) 参考になった。 ９名

・たくさんの施設があって、見れてよかったです。

・広いなぁと思いました。

・知っている先輩がいたのでやりたいと思った。

・テニスや柔道が楽しそうだった。

・大学と近いので将来の夢などが見つかりやすい。

・柔道部などはどのような活動をしているのかよく知らなかったので見れてよかったで

す。

・興味を持っていなかった所に興味を持てた。

(2) 参考にならなかった。 １名

・ソフトテニスと柔道があまり経験がないので。

(3) その他 ０名

６ 体験入学に参加しての全体的な感想について

(1) 良かった。 １０名

・実際にしている授業を体験したり、どんな学校かなどを学べて良かったです。

・双葉高校をよく知れて入学したいという気持ちがより強くなりました。

・思っていたより自分にあった所だなぁと思えました。

・双葉高校のことがよく分かってとても良かったです。

・双葉高校についてくわしく知ることができました。

・この学校について色々と知ることが出来たから。

・施設は充実しているので安心した。

・学校の特色などがよく分かった。

・少人数でも授業ができることです。

・高校生活を少しのぞけた気分です。

(2) 良くなかった。 ０名



７ 本校に望むことについて自由に書いてください。

・先生と生徒の連携がすごくとれそうなので、自分も入ったら活用したいと思いまし

た。

・充実した学校生活が送りたいです。

・双葉高校のことがよく分かったので、家族としっかり相談したいです。

【保護者・引率者】 参加１１名 回収１０名

１ 実施時期について、ご意見をお聞かせください。

・夏休みの時期で体験入学の参加も、参加しやすい時期で良かったです。

・他の学校も同時期に行っているのでちょうど良い時期だと思います。

・夏休み期間中という事で良かったと思います。

・体験授業を受けさせて頂き本当に良かったです。

・特に時期については問題はないと思います。

・今の時間・時期で良かったです。

・ちょうど良いと思います。

・時期はいいと思う。

・問題ありません。

・良いと思います。

２ 実施方法について、ご意見をお聞かせください。

(1) 当日の日程・内容について

・体験授業を生徒と一緒に受けることができてとても良かったです。在校生の声が聞けて参考になり

ました。

・先生方や生徒さんの説明が丁寧でわかりやすくて良いと思いました。先生方も良く感じました。

・英語だけの授業が良かったです。高校ってこんなこともやるのかと楽しく拝見させていただきまし

た。

・とてもスムーズに進行していたと思います。

・高校生のなまの声が聞けてよかった。

・双葉高校の校風などが良くわかりました。

・半日の中でとてもわかりやすい説明でした。

・時間などもちょうどよかった。

(2) 事前の連絡などについて

・プリント等で解りやすい連絡でした。当日も先生方の協力もあり、良い体験入学でした。

・学校とのやりとりがスムーズで良いと思います。

・明確だったと思います。

・中学校からの書面連絡でした。

・問題ありません。



(3) 当日の運営等について

・生徒達の楽しい説明があり、子供達も生活をどの様にしているか心配だった様なので良い体験でし

た。ありがとうございました。

・案内の先生がたくさんいらっしゃったので、迷わず南館まで行くことができました。学食体験がで

きることがとてもうれしいです。

・在校生の話がとてもよかったです。緊張しててもかんばって話してくれてたのがほほえましかった

です。

・駐車場から先生方が立っていてくれてとてもわかりやすかったです。

・時間等スムーズに進んで良かったと思います。

・生徒の発表があったのが良かったと思います。

・たいへんわかりやすかった。

３ 本校に対するご要望等がありましたら、お聞かせください。

・先生方が個々の生徒に親身になって向き合って下さっているのが、とても伝わってくる話を聞けま

したので、ぜひ子供をお願いしたいと思いました。本日はありがとうございました。

・近所に住んでいるのですが、先日双葉高校さんの映画制作をしているところを見ました。今日説明

を聞いてすばらしいと思いました。ありがとうございました。

・少人数でもていねいな授業等が行われていてとても良かったです。体験をした子供も同じ気持ちだ

といいのですが･･･。

・英語の授業で電子黒板を利用して、少人数で授業ができるのがとてもいいと思いました。

・双葉高校に愛着をもって在校生が生き生きと活動している様子がよく分かりました。

・少人数を生かして丁寧な指導をしていただけるのがとてもメリットだと思います。

・校長先生の熱意ある説明で志願を考える生徒もいたのではないかと思います。

・学校内の部活動に勉強に力を入れて頂きたいと思っています。

・見学して双葉高校のことがわかりました。

ご協力いただきありがとうございました。皆様からいただいたご意見を、今後のよりよい

学校作りに生かしてまいります。


